

ESPAÑA

Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad

Dolors Montserrat,

una ministra comprometida con las personas mayores

Texto | Imserso Fotos | Eduardo Vilas y MSSSI

El pasado 4 de noviembre tomó posesión como nueva ministra española de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Dolors Montserrat. Nacida en Barcelona en 1973, es una abogada con una amplia trayectoria profesional y política que, nada más acceder al cargo, aseguró que no escatimará esfuerzos para trabajar por los más vulnerables. "Este es un Ministerio que se asoma a los rostros de la sociedad, al que sufre y al que sana, que va da la mano de cada persona, al lado de los más vulnerables", expresó en su primer acto oficial.

En su intervención ante el Consejo Estatal de Personas Mayores, que tuvo lugar en la sede del Imserso el 10 de enero pasado, la nueva ministra se comprometió a aprobar la primera Estrategia Nacional de Personas Mayores en colaboración con este órgano asesor del Gobierno, como muestra de su firme intención de promover políticas específicas para las personas mayores.

Dolors Montserrat destacó la necesidad de esta estrategia, que busca un mejor trato para las personas mayores "haciéndoles sentir parte activa e indispensable de la sociedad y que puedan verse como miembros activos de la misma", y se refirió a los importantes retos que ha de abordar. Tal y como indicó, una de las líneas estratégicas será la atención sociosanitaria a nuestros mayores, el acompa-

ñamiento para aquellos que viven solos y la incorporación de sus experiencias profesionales a la sociedad.

Otro de los objetivos de la estrategia será reforzar la lucha contra los malos tratos a las personas mayores, un problema al que hay que dar una mayor visibilidad para poder ayudar a las víctimas.

En relación a las políticas de atención a la discapacidad, la ministra, en su

primera comparecencia en el Congreso para informar de las políticas de su Departamento, expresó que la mejor manera de prevenir la exclusión es con el empleo y recordó que en la pasada legislatura se firmaron un millón de contratos de trabajo por personas con discapacidad. Para seguir impulsándolo, se comprometió a aprobar un Plan de Empleo para personas con Discapacidad.



Mario Garcés, Dolors Montserrat y Carmen Balfagón, junto a Luis Martín Pindado, de UDP (segundo por la derecha).